



Heilung der besonders empfindlichen landwärtlichen Hilfsarbeiter sollte der Minister sich nicht entziehen lassen. ...

Abg. Graf v. Barthelemy-Blagden (Konf.) wünscht die Strafe abgemildert zu werden. ...

Abg. Dr. v. Wiegand (Soz.) befragt sich über das Verhalten der Landwirte bei den letzten Wahlen. ...

Abg. Dr. Wiemer (fr. Sp.) verbreitet sich nochmals über den Fall Wenzel. ...

Abg. Wolsch (fr. Sp.) fordert Verfestigung der Privatbeamten auf Landratsämtern. ...

Abg. Dr. v. Böttig (freikonf.) ist nicht zufrieden mit der Entscheidung gegen die Unterstellung des Abg. Dr. Wiemer. ...

Abg. Dr. v. Wiegand (Soz.) befragt sich über das Verhalten der Landwirte bei den letzten Wahlen. ...

Abg. Dr. Wiemer (fr. Sp.) verbreitet sich nochmals über den Fall Wenzel. ...

Der Krieg in Ostasien.

Port Arthur.

Nach einem in Port Arthur Sonntag abend 7 Uhr abgegebenen Telegramm ist das Gerücht, daß die Japaner Port Arthur besetzt hätten, gänzlich unbegründet. ...

Die Angaben in dem Berichte des Statthalter Alerejev, daß während des vierten Angriffs auf Port Arthur ein japanischer Torpedobootszerstörer vernichtet und der Kreuzer 'Tsakago' schwer beschädigt worden sei, wird in Tokio von amtlicher Seite in Abrede gestellt. ...

Aus einem weiteren Bericht des Admirals Togo über das Gefecht bei Port Arthur vom 10. d. Mts. geht hervor: Laut Meldung der Torpedobootflotte sind die vier Russen vom Torpedobootzerstörer 'Stereoguschik', welche durch die Japaner gerettet wurden, ein Torpedomechaniker und drei Helmer. ...

Der von der japanischen Regierung veröffentlichte Bericht über das letzte Gefecht bei Port Arthur hat folgenden Wortlaut: Am 10. März wurde, wie vorhererzählt, ein Angriff auf Port Arthur unternommen. ...

Am 10. März wurde, wie vorhererzählt, ein Angriff auf Port Arthur unternommen. Die Flottille der japanischen Torpedobootszerstörer bestand aus zwei Teilen, Gruppe 1 und 2. ...

Am 7. März morgens die Gruppe 2 unserer Boote im Begriff war, die Ostingensuren zu verlassen, entdeckte sie zwei der feindlichen Torpedobootszerstörer, die im Begriff waren, in den Hafen zurückzukehren. ...

Der Schaden, den die zweite Gruppe erlitten, ist nicht erheblich, zwei Matrosen tot und Unterleutnant Shima und drei Matrosen verwundet. ...

Der russische Torpedobootszerstörer, der jetzt in der Bucht verbleibt, ist von der 'Ruslanin'; derselbe zeigt über dem Wasser nur noch die oberen Spitzen der Masten und den Schornstein. ...

Die japanische Besatzung des Torpedobootszerstörers 'Stereoguschik' besteht aus 100 Mann. ...

Die japanische Besatzung des Torpedobootszerstörers 'Stereoguschik' besteht aus 100 Mann. ...

aller Offiziere und Mannschaften während des ganzen Gefechtes über die Besatzung und jedermann unter strikter Bedeckung, seine Obliegenheiten trotz des feindlichen Feuers zu erfüllen.

London, 14. März. Mehrere hiesige Blätter veröffentlichen Telegramme aus Tokio, Tientsin, Shanghai und Hsifu, wonach unter den Japanern das Gerücht geht, die Russen hätten Port Arthur erobert.

Die 'Daily Mail' meldet aus Tientsin vom 12. März: Ein von der 'Daily Mail' gezeichnetes Boot hat sich am Sonnabend Port Arthur genähert und hat die beiden äußeren Forts aus der Nähe in Augenschein nehmen können. ...

Aus der neuen Stadt stieg eine große Rauchwolke in drei Stunden zum Himmel empor. Man bemerkte nirgends Truppen oder irgendwelche Anzeichen von Leben; nicht einmal eine Fackel wehte.

Ausland.

Deutscher-Angar.

Das ungarische Oberhaus hat die Refutentvorlage unbenutzt angenommen.

Chinesische Revolution.

Wie die 'New York Herald' aus Peking berichtet, wurden die deutschen Legation am Sonntag bei dem Unfall von Hsichow mit Kugeln angegriffen und mit Steinen beworfen. ...

Frankreich.

Gegen die Kongregationen.

Die Kammer legte am Montag die Beratung der Vorlage betr. das Verbot der Unterrichtserteilung durch die Kongregationen fort und nahm mit 318 gegen 231 Stimmen § 1 der Vorlage an. ...

Belgien.

Die von 'Le Petit Journal' gebrachte Mitteilung, daß der verhaftete Konjunkturalpolitiker Martin mit dem italienischen Marineattaché Verbindung anzunehmen versucht habe, wird von der italienischen Botschaft in Paris entschieden als unrichtig bezeichnet.

Italien.

Der Generalkonsul in Wien.

In der Nummer brachte Olschi eine Interpellation an den Minister des Auswärtigen über die Würandigkeit, die für die Ernennung der Beamten in den Kolonien und für das hohe Vertrauen maßgebend seien, das man ihrer Stellung entgegenbringe. ...

Bulgarien.

Wahlen zur Sobranje.

Bei den 20 Ergänzungswahlen zur Sobranje wurden nur Kandidaten der Reaktion gewählt. ...

Türkei.

Ueber die internationale Gendarmerie.

In einem längeren Telegramm der 'Sain. Ag.' aus Berlin bezüglich der Verhandlungen über die internationale Gendarmerie in Makedonien heißt es, daß eine Einigung über die wesentlichen Punkte erzielt worden sei. ...

Neuerdings werden wieder verschiedene Mordtaten von bulgarischen Mörder gemeldet in den Bezirken Edirne und Konia. ...

Die bulgarische Regierung hat sich entschlossen, die internationale Gendarmerie in Makedonien zu organisieren. ...

Die bulgarische Regierung hat sich entschlossen, die internationale Gendarmerie in Makedonien zu organisieren. ...

Die bulgarische Regierung hat sich entschlossen, die internationale Gendarmerie in Makedonien zu organisieren. ...

Freibildung des Bürgerparlamentes. Der Magistrat will nicht vollständig die Initiative in die Hand nehmen, sondern nur die Ausführung der Beschlüsse des Bürgerparlamentes übernehmen. ...

1. Mit der Vermietung der Turnhalle auf dem Platz vor dem Rathaus auf dem 10. März 1904 an die Witwe W. ...

2. Es wurde beschlossen, den § 5 der Bedingungen für die Abgabe von Gas aus der Gasleitung zu Gunsten der Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

3. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

4. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

5. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

6. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

7. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

8. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

9. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

10. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

11. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

12. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

13. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

14. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

15. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

16. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...

17. Die Gasleitung für die Halle vom 10. Januar 1898 fortlassen. ...



